
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鴨方中学校だより 

鴨方中の善意を 熊本に届けてください。 
あの熊本地震から早２か月が経過しました。梅雨の長雨で，新た

な土砂災害や家屋の倒壊が懸念され被災された方々は大変厳しい

生活を余儀なくされていることと思います。 

ところで，生徒会本部役員の発案で４月２１日～取り組んだ熊本

被災地支援の募金活動も，６月３日(金)浅口市社会福祉協議会へ届

けて一応の区切りとさせていただきました。当日は生徒会本部役員

７名が参加し，募金[138,108 円]を山下会長に手渡し，熊本で活用

していただきたい旨を伝えました。 

本校の取組を学区内の３小学校にお知らせしたところ，３小学校

でも児童会が取り組んでくれました。そこで，今回は鴨方西小学校

と六条院小学校からも先生が募金を持ってこられ，それぞれ山下会

長に手渡しました。(鴨方東小学校は，もう少し取組を継続して，

募金をまとめるということでした。) 

今回は，本部役員の生徒たちの行動力に感激しました。保護者の

皆さんにも募金にご協力いただき，誠にありがとうございました。

これからも生徒たちの前向きで主体的な取組をご支援ください。 

生徒の皆さん ありがとう 
 ノートルダム清心女子大学４年生の加
藤祐美です。６月６日(月)から３週間，
教育実習でお世話になりました。短い期
間でしたが，ありがとうございました。
自分の母校である鴨方中学校で生徒の皆
さんと一緒に過ごすことができ，とても
充実した３週間になりました。 
私が教えるというよりも，生徒の皆さ

んから学ぶことの方がたくさんありまし
た。この実習で学んだことを活かし，得
たことを今後の 
糧として，これか 
ら頑張っていきた 
いと思います。 
本当にありがと 

うございました。 

誠実・努力・敬愛 

～ 心豊かで たくましく生きる力をもった生徒の育成を図る ～ 

６月２０日(月)～２２日(水)に開催したＰＴＡタウンミーティングには，

夜分にもかかわらず多くの保護者の皆さんに参加していただきありがとう

ございました。まずは全体会で，中学校から１学期の生徒たちの活動の様子

をお知らせしました。ＰＴＡでは，各地区の危険個所の情報収集をしたり，

これからの行事や活動の説明をしたりしました。 

そのあとは，教員も交えて学年懇談をしました。今年は，各学年とも写真

や動画を使って生徒たちの様子をお知らせしました。そのあとで，スマホや

ＬＩＮＥというＳＮＳ(ソーシャルネットワーク)の実態と課題についても

意見交換しました。 

学年懇談 

全体会[鴨方東小学区] 

若林生徒会長から 
山下会長に 

★６／３０(木)・７／１(金)は，１学期
の期末考査です。４月からの学習を振り
返り，各教科しっかり復習してテストに
臨んでいるでしょうか。また，６月２４
日(金)から学区内の小学校と連携して，
「ノーメディア・ウィーク」に取り組ん
でいます。スマホやケータイ，ゲームや
テレビなどメディアをコントロールして
時間を生み出し，テスト対策や読書，家
族との会話にあててください。 

地区別の情報交換[鴨方西小学区] 

★備南西地区総合体育大会始まる 
６月１７日(金)は，他の種目より一足早く， 

備南西地区の陸上競技大会がありました。 
本校の陸上競技部員は，各種目で奮闘し， 

男女とも総合優勝しました。 
また，述べ２５種目で８位以上の入賞者が， 

７月の県大会の出場権を得ました。 
★上位入賞者 

◇男子１位：土屋健太郎[走高跳：1m70]， 
原田 亮太[砲丸投：8m75] 

   ２位：栗田陸弥[400m，砲丸投]，松﨑来雅[1年 1500m] 
      ３位：山口拳伸[砲丸投] 
◇女子１位：山本百花[100m：13秒 74]，畠中野花[走幅跳：4m21]， 

田中紗由里[砲丸投：8m52] 
   ２位：友宗菜月[1年 800m]，山下潤子[800m，1500m]，矢部芙亜[走高跳] 
      髙田愛珠[走幅跳]，山本百花[砲丸投]，4×100mR[村上，山本，髙田，

澁谷] 
   ３位：澁谷春陽[2年 100m]，中道汐里[1年 800m] 
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